



Santiago, 5 de Febrero de 1990

Señor
Patricio Aylwin
PRESENTE

Estimado Patricio:

Te escribo estas líneas antes de viajar a Madrid.

Te adjunto antecedentes sobre Pedro Aguirre Charlín, que opta por el Partido Radical a la Alcaldía de Conchalí. Mi opinión es la que te expresé: creo que lo óptimo, si hubiera que escoger entre Nuñoa y Conchalí para el P.D.C. debiera ser Conchalí, no opina así Gutemberg. Pero si no es un democristiano lo mejor es que no sea P.S. para evitar penetración en un sector muy popular y que nos pueda afectar. En este caso la persona indicada para dar equilibrio sería un P.R. como Pedro Aguirre, sobrino nieto de don Pedro y con ello los radicales se sentirían muy considerados, además es presidente de la Asamblea Pedro Aguirre Cerda.

En todo caso no quiero perturbar más tus decisiones, sólo quiero aportar antecedentes que estimo convenientes.

No te veré a mi regreso, que tengas con Leonor y familia un buen y merecido descanso.

Un abrazo,

A handwritten signature in blue ink, appearing to be "Andrés Zaldívar".

Andrés Zaldívar

Padre: Estoy por abordar el asunto
y quiero pedirte tener en cuenta
algunas reflexiones sobre lo
que hablamos ayer:

1. Creo que para evitar
que Carrizo se sienta no tomado
en cuenta con la posibilidad de
nombrar Intendente nuestro en
la 10^a y entregar a un
socialista de buen nivel
la 6^a quedando Juan Ramon
Núñez como Gobernador de
Cachapual (este aceptaría esta
ubicación)

2.- Conchali. Te pido que
como no puede ser D. C. que
sea un radical (Pedro Aguirre Ch.)

y no en P.S. M. Antonieta sea
no es de Conchali, vive en
Múroa. Para mí es muy impor-
tante.

3.- Melipilla. - Creo que lo
menos malo por tu compromiso
con Alberto González, habría
que nombrarlo a él en
base a su equipo que lo
respalde. No creo conveniente
para el Partido su gobernador no
D. C. Para mí es importante
estar cubierto.

4.- Talagante. El nombre
de Rafael Calderón o Humberto
Pucheira.

5.- Maipo D. C. acuerdo
a lo resuelto.

6. - Concepción : Creo que en la Alcaldía para estas problemáticas debería nombrarse a Ugarte.

Para mí es importante para el mango partidario por equilibrio de fuerza.

7. Valparaíso. El nombramiento de Hernán Pinto como Alcalde va a traer problema interno si pudieran compensarlo nombrando en Viña del Mar alguien como a Curicó.

8. - Valparaíso Malleco: Creo que Roberto Parant es delicado, si se puede revisar sería muy conveniente.

9. - Mario Sanchez : Te pido como un favor personal su nombramiento como subgerente.

dor de Paraguay. Es una
solucion para su vida
personal, tiene capacidad
para desempeñarlo, tiene
muy buenos contactos.

Si puedes te lo agradezco
Hasta que nos encuentre-
mos, si Dios quiere, el
2 de Mayo. Que tanto honor
como tu desearse. Tu aboy
de tu amigo

Andrés Salvo